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友谊赛国足0：0战平洪都拉斯

空空有有一一副副架架势势
还还是是差差点点内内力力

本报讯(记者 胡建明) 11月
18日晚上，中国男子国家队在古城
西安与来访的洪都拉斯队进行了一
场热身赛，经过一番恶战，双方最终
以0：0战平。这样，中国队在11月份
的热身赛中只收获了两场平局。

在11月14日的热身赛中，中国
队曾以1：1战平新西兰队，与此同
时，洪都拉斯队却在日本以0：6输
给了日本队。因为有这场惨败在
先，很多人都认为，中国队也具备
战胜洪都拉斯队的实力。资料显
示，从2014年3月至今，洪都拉斯6
场友谊赛仅有1胜，共打进3球，失
球却达到12个。

为了照顾即将开始的足协杯决
赛第二回合的比赛，中国队主帅佩
兰本场比赛让有足协杯决赛任务的
鲁苏球员进行了轮休。来自江苏
舜天队的吴曦因为累积黄牌无
缘足协杯决赛，佩兰还是把他
安排在了首发阵容中。

除此之外，来自鲁能的
韩鹏、蒿俊闵以及来自舜天
的孙可和任航均都是替补
出场。上半时，双方战成
了0：0平。

易边再战，中国队
一度获得过改写比分的
机会。第70分钟，吴曦头球
攻门击中门柱外侧偏出，错过了一次
近在咫尺的得分良机。此后，0：0的比
分一直保持到了终场。

在赛后的新闻发布会上，当有
人问洪都拉斯队主帅麦德福德中
国队与洪都拉斯队的差距在哪里
时，麦德福德毫不客气地说：“我们
参加了今年巴西世界杯，中国队没
参加，这可能是最大的差距。”这话
不假，洪都拉斯队已经连续参加了
两届世界杯，这是中国队所无法比
拟的。这就是差距。

为了弥补这种差距，中国队主
帅佩兰也努力过。在比赛还剩下15
分钟的时候，他连续通过换人加强
攻势，试图拿下对手，可惜，中国队
空有攻势，没有结果。

赛后，佩兰透露说，虽然比分
是0：0，但他对队员们的表现还比
较满意。12月份，中国队将再次进
行集训，为亚洲杯进行最后的冲
刺。届时，他会征调30名球员，其中
还会包括一部分国奥队队员。

按照计划，中国队在亚洲杯前
还会打4场热身赛，到时候谁会赢得
参加亚洲杯的资格将会一目了然。

新新管管理理层层敲敲定定

鲁鲁能能体体育育或或““升升格格””

本报记者 胡建明

11月17日，鲁能俱乐部
官网挂出消息称，根据工
作需要，姚鲁同志任国网
山东省电力公司鲁能体育
文化分公司党委书记、副总
经理。

在前任党委书记韩公
政调任山东电力集团机关
工作近一年以后，他留下
的鲁能体育文化公司党委
书记一职空缺终于有了新
人选。

据了解，姚鲁将以副厅
级别出任党委书记一职，而
非之前韩公政担任此职务
时的正处级。随着职务的变
更，姚鲁将由一名正处级干
部升格为副厅级干部，这
样，算上总经理刘宇，鲁能
体育文化公司就有了两名
副厅级干部。这样的配置在
山东电力集团的下属单位
是十分罕见的。

消息人士分析说，此
举说明，鲁能体育文化
公司很有可能升级在
即，即由副厅级单位升
级为正厅级单位，成为
国家电网公司直接管辖

的单位。如果消息属实，那
么对鲁能体育文化公司的
发展，尤其是鲁能足球俱乐
部的发展大有益处。

2014年以来，鲁能体育
大力发展“海外战略”，在巴
西建立了中国第一个有独
立产权的青训基地。鲁能体
育文化公司成为拥有鲁能
泰山足球俱乐部、鲁能泰山
乒乓球俱乐部、鲁能泰山足
校(潍坊)、鲁能泰山乒乓球
学校(潍坊)、鲁能泰山乒乓

球基地 (青岛 )和鲁能巴西
体育中心(圣保罗州菲利斯
港)等数个下属单位的体育
集团。

鲜为人知的是，鲁能体
育文化公司一直拥有原主
场——— 山东省体育中心地
下近5万平方米的产权，这
块原名为“鲁能泰山广场”
的寸土寸金之地每年给鲁
能体育文化公司带来的租
金收入不可小觑。据消息
称，鲁能体育即将完成对巴
西某职业足球俱乐部的全
资收购，届时，鲁能体育将
成为国内首屈一指的“体育
航母”。

随着中国足球呈现“越
来越热”的趋势，“升格”或
许成为必然。一旦鲁能体育
文化公司升级为正厅级单
位，那么鲁能足球俱乐部或
许会在2015赛季继续深化
改革。

类似的情况曾在北京
国安俱乐部发生，2012年，
北京国安俱乐部升格为中
信集团总公司下属一级企
业，“升格”之后的北京国
安俱乐部的投资人由中信
国安集团变更为中信集团
总公司 (后来的中国中信
股份有限公司)，之后的两
年，北京国安俱乐部的投
入和战绩较之前有了明显
上升。

种种迹象表明，即便是
下赛季维持原状，鲁能俱乐
部也会继续对球队进行人
员调整。主教练库卡曾数
次在公开场合称，他已经
把“引援名单”呈交董事会，
调整球员位置将会囊括“三
条线”。

本报讯(记者 胡建明) 18日
晚上，武汉国际青年足球四国邀请
赛继续进行，中国国奥队和巴西国
奥队在武汉体育中心为赢得最后
的冠军展开了硬碰硬的较量。最
终，中国国奥队以 1：2输给了对
手，以一胜一平一负的战绩获得了
亚军，而巴西队则以两胜一平的战
绩夺得冠军。

在前两场比赛中，中国国奥队
先后以1：1战平韩国队，3：1战胜
了澳大利亚队，赢得了与巴西国奥
队争夺冠军的机会。

国奥队这次碰上的对手果然
强悍。比赛进行到第19分钟，巴西
国奥队的卢卡斯就接队友的传中
球，一脚劲射敲开了中国国奥队的
大门。第 44分钟，巴西队再进一
球，席尔瓦接到队友做球从两名国
奥后卫之间突破成功禁区右侧右
脚大力打门破网，中国国奥0：2巴
西国奥。

易边再战，中国国奥队在第64
分钟由替补出场的廖力生赢得了
一粒点球，他亲自操刀主罚命中，

中国国奥队将比分改写为1：2。
尽管国奥队在最终时刻加强

了进攻，但在对手的严防死守下，
中国国奥队最终还是以1：2败北，
遗憾地获得了这次邀请赛的亚军。

三场比赛打完，国奥队主帅傅
博给全队打出了6分的及格分：“如

果大家的心态能更平稳一些，结果
可能会更好些。”

巴西国奥队主帅伽罗赛后给
了中国国奥队很高的评价，他认
为，中国国奥队的表现超越了韩国
和澳大利亚，进军里约奥运会很有
竞争力。

1：2负于巴西国奥

中国国奥获得四国赛亚军

巴西国奥庆祝夺冠。

国足的锋线还是有些乏力。 本版照片均为新华社发

本报讯 (记者 胡建
明) 就在忙着备战足协杯
决赛第二回合比赛的时
候，鲁能泰山的引援工作
也在有条不紊地展开。最
新消息表明，在库卡交给
俱乐部的引援名单中，江
苏舜天队的中后卫埃雷尔
森赫然在列，而且，库卡还
明确告诉鲁能高层，要全
力拿下埃雷尔森。

据了解，埃雷尔森与江
苏舜天的合同要到2015年
才结束。鲁能要想得到这位
悍将，还需要得到舜天俱乐
部的同意。

2009年，年仅23岁的艾
雷尔森以租借形式加盟了
中超新军江苏舜天。赛季结
束后，埃雷尔森凭借稳定的
发挥赢得了舜天俱乐部的
信任，他们以不到100万美
元的价格买断其所有权，并
与他签订了一份为期三年
的合同。

在此期间，由埃雷尔森
领衔的舜天后防线获得过

“中超最佳防线”的称号，他
本人还被媒体评为“中超赛
季最佳中后卫”。为此，江苏
舜天在2012赛季又与埃雷
尔森续约三年。

即便如此，鲁能还是希
望能靠诚意打动埃雷尔森，

因为在库卡的引援计划里，
埃雷尔森是非常重要的一
个环节。过去的2014赛季，
库卡多次在公开场合表示，
希望鲁能能在中后卫这个
环节上加强实力。

库卡认为，在中超现有
的外援中后卫中，埃雷尔森
的实力是最强的。库卡之所
以相中了埃雷尔森，不仅
因为他防守得力，而且他
还是球队定位球进攻的一
大利器。本赛季，在鲁能主
场迎战舜天的比赛中，江
苏舜天就是凭借埃雷尔森
的一记头球，以2：2逼平了
鲁能。在过去的2 0 1 4赛季
中，埃雷尔森在联赛中帮助
舜天打进了四球。

再者，库卡心仪埃雷尔
森，还有一个原因是他不仅
来自巴西，而且他在巴西
还与库卡有过交集，双方
都比较熟悉，沟通起来也
很方便。之前，曾经有消息
说，江苏舜天看上了鲁能
的杜威，如果鲁能用杜威
加上其他条件与埃雷尔森
互换，这或许是一桩不错
的交易。

引进一名中后卫，这只
是库卡引援计划中的第一
步，假以时日，还会有其他
的新球员陆续加盟鲁能。

鲁鲁能能逐逐步步开开展展引引援援工工作作
库库卡卡点点名名猛猛追追埃埃雷雷尔尔森森
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